

議会報告会 実施報告書

実施日時	平成26年5月13日（火）19:00～20:25			
会場	栗野公民館	来場者数	20人	
担当班	A	堂前一幸、高野新一、山本貴美子、馬渕清和、別所 治		
		司会進行	別所 治（山本貴美子）	
		報告 説明	(意見) 馬渕清和	(総務) 堂前一幸
			(産経) 別所 治	(文教) 高野新一
パワーポイント	山本貴美子（馬渕清和）			
<p>1. 報告に関する質疑応答</p> <p>(1) 総務民生常任委員会の報告 特になし</p> <p>(2) 産経建設常任委員会の報告 Q1：舞鶴若狭自動車道の開通前に、歩いて渡ることができないのか？ A1：市内外の人を対象にした話は聞いていない。ご要望としてお聞きする。 Q2：観光客の呼び込みの話であったが、敦賀には立派な施設もあるので、スポーツの合宿など誘致すれば、宿泊や観光にも良いのではないのか？ A2：当初予算には、合宿などの誘致事業として予算化しているが、PR不足と受け止め、ご意見としてお聞きする。</p> <p>(3) 文教厚生常任委員会の報告 Q：今度できるグラウンドゴルフ場は、公認コースになるのか、また、リラポートの管理会社が主導権を持つのか、グラウンドゴルフ協会との係わりはどうか？ A：リラポートとの相乗効果も考えて提案されていたが、コース、利用料金など運営方法の具体的なことは無かったので、早急に具体案を出すよう附帯決議を採択した。</p> <p>2. 意見交換</p> <p>(1) 観光のまちづくり～地域の魅力を教えてください～に関する意見 ・小浜線の黒河川の橋脚は、石積みで100年近く経っており歴史的、技術的に</p>				

もいいものではないか。また、黒河川をバックにして「こいのぼり」などを上げると良いのでは。

- ・現在、新幹線の話があるが、JRの第1機関区の跡地も歴史的なところであるので、残すよう働きかけをお願いしたい。
- ・黒河川の上流を上がっていくとマキノ町へ行ける。今は立ち入り禁止になっているが、景色も非常に良いところなので自転車などでも通行できるようにできないか。
- ・黒河川の溪谷には沢山の滝がある。支流には十数個滝がある。また、黒河には湿地もある。湿地も池河内、中池見、杳見と有るが管理が国、県、市、などバラバラになっている。統一した管理にして、人をもっと呼び込むことができないか。
- ・東浦地区では、石垣で作った棚田の跡が今もある。また昔は塩を作っていて、滋賀県近江へ運んでいた「塩の道」が今も残っている。十分活用できるのではないか。また、松尾芭蕉の俳句の50数点のうち敦賀に係わるものは4点もある。歴史が見える活動、体系的に取り組めばもっと全国から人が呼べるのではないか。
- ・敦賀には松原や金ヶ崎など良いところは沢山あると思うが、休めるところが無い。ぜひ飲食のできる場所を作ってほしい。

(2) 市議会、市政への意見及び回答

- ・新幹線ができたときの東側の開発が必要になる。また、町づくりには時間がかかる。現状では、市も議会も活動が見えない。見える形をお願いしたい。
→回答：今年の当初予算でも東側をどうするか、また、西と東をどう結ぶかなどの調査予算を組んでいる。議会としても注視していきたい。
- ・敦賀はゴミが散らばっており、トイレも汚いし少ない。観光に力を入れるのであれば、もっときれいな町にしてほしい。
- ・野坂山の登山道が、今年の台風でかなり荒れている。快適に登れるよう直してほしい。

敦賀市議会議長 常岡大三郎 殿

平成26年 5月30日

敦賀市議会報告会実施要綱第10条第1項の規定により提出します。

代表者 別所 治